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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Brinker fragt, wie weit der Stand der Machbarkeitsstudie eines Bioenergiedor-
fes vorangegangen ist?
Der Bürgermeister antwortet, dass in Abstimmung mit dem Landkreis dazu 3 In-
genieurbüros den Auftrag zur Abgabe eines Angebotes erhalten haben.
Er wartet nun auf diese Angebote.
Herr Brinker fragt danach, wer der Auftraggeber der Holzungsarbeiten im Moiden-
tiener Weg gewesen ist?
Die Antwort, dass es im Rahmen der Verkehrssicherungspflicht erfolgt ist, reicht ihm 
so nicht.
Der Bürgermeister antwortet, dass dies im Auftrag der Gemeinde die B.A.U durch-
geführt hat.
Herr Melich fragt nach dem Umfang der Holzungsarbeiten.
Der Bürgermeister antwortet, dass nur das Nötigste gemacht wurde.


